

Escuelas de Villa Atuel colocaron una “bandera gigante” en el ingreso al distrito



En el marco de las celebraciones del Día de la Bandera, escuelas de Villa Atuel organizaron un gran banderazo por el distrito, con una insignia patria que fue ensamblada entre las diferentes instituciones educativas del distrito.

La propuesta fue impulsada por la Escuela 1-079 “Argentinos Uruguayos” a la que se han sumado otras instituciones.

La iniciativa arrancó con el acto protocolar en homenaje a Manuel Belgrano y a nuestra insignia patria.

Desde bien temprano las instituciones educativas se concentraron en la plaza Balbino Arizu del distrito para compartir un “**chocolate patriótico**”, ideal para combatir las bajas temperaturas, y luego los chicos se apostaron sobre la calle Bernardino Izuel para la realización del acto académico.

Una vez terminada la presentación, se armó una gran columna de chicos, docentes y papás quienes fueron llevando la gran bandera ensamblada por las diferentes

instituciones educativas del distrito.

La comitiva marchó con la “**celeste y blanca**” por las calles del centro villatuelino hasta llegar al acceso al distrito en la intersección de Arizu y Ruta Nacional 134. Allí quedó colocada la flamante bandera confeccionada por decenas de alumnos y docentes de las distintas instituciones educativas de Villa Atuel, insignia que engalana el acceso al distrito con los colores de la patria.